

LE CROQUANT

DORDOGNE

N°40- Juin 2023

Édito

On ne risque plus la prison pour des faits de grève depuis le 25 mai 1864, et en 1968 les chambres syndicales sont créées. 60 ouvriers des corderies MAUTOR à THONNEINS entament spontanément un conflit pour protester contre l'arrogance patronale et ses manœuvres délictueuses : par exemple : avancer l'aiguille de l'horloge pour pénaliser les «retardataires» d'une partie de leur salaire. La lutte sera rude mais portera ses fruits.

Plus proche de nous, le combat n'a de cesse, notamment en matière d'inégalité et de pouvoir d'achat. Le 20 mars 2023, les employés de VERT BAUDET entament une grève longue et difficile pour réclamer une augmentation de salaire et l'embauche de 30 intérimaires. Leur détermination paye car chez VERT BAUDET il n'y a que les ânes qui reculent!

Chez MADEMOISELLE DESSERT en Dordogne, une grève de trois jours mobilise 80 % des salariés pour obtenir une augmentation de salaire et des avantages sociaux.

L'histoire se répète et nous prouve que la lutte contre les injustices et les inégalités passe par la mobilisation, le courage et la détermination, garants de la victoire.

Tous ensemble avec la C.G.T.

SERVICE PUBLIC: LE TITANIC

Pendant que les files d'attente aux guichets des impôts s'allongent, que les standards téléphoniques s'affolent, la Direction Générale, dans un optimisme sans faille, s'auto-congratule à grand renfort de déclarations tant mensongères qu'inexactes.

Ét la DGFIP n'est pas la seule administration à en pâtir. On peut en dire autant de la CAF, de la CPAM de la MDPH et bien d'autres. Agents stressés, contribuables agacés et perdus créent un climat de défiance et de mal-être.

Ce décalage énorme entre d'une part les allégations des ministres, d'autre part le ressenti des usagers et du personnel frise la schizophrénie A force de déshabiller Pierre pour habiller Paul, Pierre finira comme Adam!

ET NOS SALAIRES?

Au 1^{er} juillet, les salaires des fonctionnaires seront revalorisés de 1,5 %. MAZETTE !

Et ce n'est pas tout! Les rémunérations seront gratifiées de 5 points d'indice supplémentaires au 1er janvier 2024. CHAMPAGNE!

Oui, bon, on voudrait y croire, mais... les OS demandaient une augmentation de 10 % .

Démagogie ou sens des réalités ?

Bien que le pic de l'inflation soit annoncé pour bientôt, ça reste toujours de l'inflation. Elle dépasse les 10 % depuis le mois de juillet 2022.

La seule question qui vaille est : Combien avonsnous perdu de pouvoir d'achat ? Un commencement de réponse dans <u>un article récent</u> <u>du mensuel Alternatives économiques</u>... le point d'indice a perdu environ 25 % de sa valeur depuis 2000. La revalorisation ne viendra pas toute seule!

GMBI VOUS CONNAISSEZ?

G rosse

M erde

B ien

I dentifiée

A peine la déclaration de revenus terminée, voici GMBI; La gestion des biens immobiliers provoque un raz de marée au sein des services d'accueil. Les services du Cadastre et les SIP sont en plein cauchemar.

Merci qui ? Merci GMBI





ATTRAPE-NIGAUD

Le Ministre des Comptes Publics a présenté le 9 mai dernier un plan pour lutter contre la fraude fiscale :

- augmentation de 25 % des contrôles fiscaux pour les particuliers et notamment pour les «gros» particuliers.
- corrélativement augmentation des effectifs de 15 % d'ici 2027, soit 1 500 ETP.

On pourrait croire à un engagement résolu et déterminé pour lutter contre la fraude fiscale, mais...

concernant les 1 500 emplois, il convient de rappeler les suppressions de 3 000 postes sur la même période, dont 850 en 2023.

Et n'oublions pas les 40 000 emplois détruits depuis 20 ans !

Plutôt que de création, on devrait parler de redéploiement d'emplois.

Encore un numéro d'illusionnisme!

ALERTE AU SGC DE RIBERAC

Après les fermetures des trésoreries de Mussidan et de Saint-Aulaye et leur transfert à Ribérac, les suppressions de postes qui en ont résultées, ont réduit le SGC à l'os.

Collègues en souffrance, en stress, en pleurs etc : besoin d'aide, saisissez-vous des fiches de signalement, solidarisez-vous et alertez vos représentants.

Pendant ce temps, on nous dit que tout va bien.

CARNET NOIR: RIP BOULAZAC-AMENDES

Voilà, c'est fini, la dernière trésorerie de proximité va disparaître, ultime victime du rouleau compresseur NRP et du chantage rénovation énergétique/densification de la cité administrative. Au revoir l'ambiance familiale et les grands espaces de la trésorerie ; au revoir les places de parking à profusion, la carte restaurant, le coin cuisine comme à la maison, et surtout la boulangerie au rez-de-chaussée!

CARNET ROSE : BIENVENUE TS MEDICO-SOCIALE DE PERIGUEUX

A la rentrée en septembre, ce sera avec de grands yeux émerveillés que les réfugiés économiques de Boulazac vont découvrir leur nouvel habitat.

Découverte aussi de la joie des embouteillages matin et soir, la chasse aux places de parking, l'attente au RIA, l'utilisation du GPS pour retrouver son bureau surpeuplé.

Si vous croisez un de ces réfugiés en septembre, soyez sympas, offrez-lui un café!!



BONNES VACANCES A TOUTES ET TOUS ET AVANT DE PLONGER, VERIFIEZ QUE LA PISCINE EST DECLAREE !!!

J'adhère en ligne à la CGT Finances Publiques >> ICI <<